

Ressort: Vermischtes

## Kanada: Verschollenes Forschungsschiff nach über 160 Jahren gefunden

Ottawa, 09.09.2014, 17:06 Uhr

**GDN** - Ein im Jahr 1846 in der Arktis verschollenes britisches Forschungsschiff ist gefunden worden. Ein Forscherteam unter kanadischer Führung sei auf ein Schiff gestoßen, das den vorliegenden Erkenntnissen zufolge zur Franklin-Expedition gehört habe, erklärte Kanadas Premierminister Stephen Harper am Dienstag.

Um welches der beiden verschollenen Expeditionsschiffe es sich handele, sei noch nicht abschließend geklärt. Forscher hatten bereits seit Jahren im Arktischen Ozeans nach den verschollenen Schiffen gesucht. Die Suche nach dem zweiten Schiff werde fortgesetzt, erklärte Harper weiter. Die im Jahr 1845 gestartete Franklin-Expedition war die dritte und letzte große Forschungsreise des britischen Polarforschers Sir John Franklin. Alle Teilnehmer kamen ums Leben.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40700/kanada-verschollenes-forschungsschiff-nach-ueber-160-jahren-gefunden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)